

Soziales Engagement und Neuwahlen im Stiftungsrat der Hohenstaufenstiftung: Gerald Buß übernimmt Vorsitz

Bereits seit 2007 unterstützt die Hohenstaufenstiftung als echte Bürgerstiftung vielfältige soziale Projekte wie Zeitung Sabos in Schulen zur Stärkung der Lesekompetenz und für Grundschüler ein Malbuch, in dem sie viele interessante Motive entdecken, um ihren Landkreis kennenzulernen. Mit der freien lebendigen Naturschule (LeNa) in Göppingen entstand eine Kooperation und die Hohenstaufenstiftung beteiligte sich an der Finanzierung der schönen Kinderküche. Alle zwei Jahre wird der Inklusionspreis zusammen mit dem Landkreis gefördert. Im Alexanderstift in Rechberghausen konnte die Anschaffung eines CareTables realisiert werden und die Senior*innen nutzen es interaktiv mit großem Spaß. Zukünftig erfährt das Haus der Familie eine Förderung für das Projekt „Welcome“, welches junge Familien unterstützt. Ebenso neu ist der Förderbeitrag für das herausragende Jugendsinfonieorchester und die ausgezeichnete Jugendkapelle der Jugendmusikschule von Göppingen.

Eine Unterstiftung der Hohenstaufenstiftung stellt die „Patientenstiftung“ dar. Hier wird unbürokratische Hilfe in Notlagen geleistet. Weitere Infos: www.hohenstaufenstiftung.de

Auf der Tagesordnung standen auch Neuwahlen. Zunächst wurden verdiente Mitglieder verabschiedet: Karin Schmid, Petra Krauter, Karin Kaufmann und Werner Ziegler verließen nach vielen Jahren der Mitarbeit den Stiftungsrat. Ebenso wurde Daniela Wahl aus dem Vorstand verabschiedet.

Neu gewählt wurde Gerald Buß als Vorsitzender des Rates und wiedergewählt seine Stellvertreterin Sabrina Hartmann. Zudem engagieren sich Sybille Hiller, Simone Probst, Bernd Rößner und Maik Schäfer neu im Stiftungsrat.

Auch der Vorstand wurde wiedergewählt: Dr. Michael Grebner (Vorsitzender), Claudia Gary (stellvertr. Vorsitzende), Klaus Heschke und Klaus Riegert.